



Schulgarten Nachrichten

Februar 2026



Schulgarten winterweiß

Tatsächlich haben wir einmal einen richtigen Winter in diesem Jahr, wo sich der Schnee sogar über Wochen hält. Nun könnte man meinen, dass dies beweise, dass es den menschengemachten Klimawandel nicht gibt. Das Gegenteil ist der Fall. Der Grund für den ungewohnt massiven Wintereinbruch, von dem ja auch immer wieder (auch in den vergangenen Jahren) Nordamerika betroffen ist, ist die zunehmende Instabilität des Polarwirbels.

Nun macht es sich bezahlt, dass die Schülerinnen und Schüler in den Wahlpflichtkursen die Gemüsebeete dick mit Herbstlaub eingedeckt haben. Das Bodenleben und die Bodenfruchtbarkeit bleiben damit viel besser erhalten, als wenn die nackte Bodenoberfläche den Kahlfrösten schutzlos ausgeliefert wäre.

Henning Harder

Der Schullgarten der Irena-Sendler-Schule wird unterstützt vom Schulförderverein der Irena-Sendler-Schule, von der Firma Rüssmann Garten- und Landschaftsbau, der Gärtnerei Finder, der Stiftung Bostelmann, der Böttcher-Stiftung, der Gerda-Tietjen-Stiftung, der Bingo-Umweltlotterie, der Norddeutschen Stiftung für Umwelt und Entwicklung und der Gemüse-Ackerdemie.



Hanse Umweltpreis 2021